

Londres,  
Le 15 janvier 2026

**Objet : Nouvelle filière bilingue à parité horaire menée par le LFCG-Ecole de Wix**

Chers Parents,

À la suite de l'annonce de la fin de notre partenariat avec Belleville Wix Academy, nous souhaitons vous apporter des éléments d'information afin de répondre aux questions que vous êtes nombreux à nous adresser et de vous rassurer sur l'organisation pédagogique à venir.

La décision de mettre fin à un partenariat ancien fut une décision difficile à prendre mais néanmoins rendue inéluctable par un fonctionnement en constante dégradation. Au plan pédagogique et organisationnel, l'enchevêtrement de deux programmes et de deux structures était devenu un poids, d'autant plus lourd que tous les autres établissements homologués par l'AEFE à Londres ont progressivement développé des cursus bilingues intégrés, coordonnés et articulés, susceptibles d'offrir aux enfants un bagage éducatif et culturel de très grande qualité. Il n'était plus possible, pour un établissement aussi renommé que le Lycée français Charles de Gaulle (LFCG), de fournir une version dégradée de ce cursus, en décalage grandissant avec l'état de la science en matière d'éducation et avec les normes de l'AEFE, qui restent notre boussole.

La mise en œuvre de ce partenariat avait aussi dérivé, dans sa mise en œuvre quotidienne, vers un traitement de plus en plus inéquitable entre les élèves d'une même salle de classe, et ce constat n'était plus acceptable pour le LFCG. La rupture du partenariat, qui était explicitement prévue par le document cadre signé par les deux écoles, était la seule manière de provoquer une réaction de la part d'un partenaire qui n'était plus à l'écoute. La réaction de Belleville Wix Academy s'est révélée décevante. En plus de ne pas vouloir discuter des conditions d'un partenariat modernisé, en ligne avec les normes de l'AEFE et les standards de l'éducation internationale, BWA a annoncé unilatéralement le lancement d'une filière bilingue sous sa seule responsabilité. Cette attitude hostile a obligé le LFCG à réagir et à s'organiser.

Notre intention n'est cependant pas de renoncer au bilinguisme, ni de nous retirer du quartier de Clapham, où notre implantation a encouragé la venue de nombreuses familles.

Nous confirmons donc qu'**un dispositif bilingue à parité horaire sera bien maintenu à la rentrée prochaine**, sous la responsabilité du LFCG. Les élèves continueront à bénéficier d'un enseignement structuré et équilibré entre le français et l'anglais, fidèle au projet éducatif de l'établissement.

Concernant l'organisation des enseignements, **la partie anglaise sera assurée par des enseignants anglophones qualifiés et expérimentés, recrutés par le LFCG spécifiquement pour cette filière**. Ils interviendront en totale cohérence avec les objectifs pédagogiques de l'établissement. **Les enseignants français, expérimentés et déjà en poste, continueront quant à eux d'assurer les enseignements durant la partie française**, garantissant ainsi la stabilité et la continuité des apprentissages, dans une recherche constante de l'excellence académique.

S'agissant des contenus d'enseignement durant la partie anglaise, notre approche repose sur un **équilibre réfléchi**. Les apprentissages s'inscriront dans le respect des exigences des programmes, tout en intégrant **une ouverture culturelle forte vers notre pays d'accueil**. Il ne s'agit donc pas d'une transposition mécanique du programme français enseigné en anglais, mais d'un enseignement bilingue cohérent, exigeant et culturellement enrichi.

Nous tenons également à vous rassurer sur des points pédagogiques essentiels :

- **l'enseignement des phonics continuera à occuper une place centrale**, en cohérence avec les pratiques reconnues dans les systèmes éducatifs anglophones ;
- en mathématiques, **les différentes approches pédagogiques continueront à coexister**, permettant aux élèves de développer des compétences solides, transférables et adaptées à un contexte bilingue.

Cette évolution s'inscrit dans une dynamique de consolidation et de développement de notre projet éducatif, avec pour priorité la qualité des enseignements, sa modernité, la stabilité des équipes et la réussite des élèves.

L'équipe pédagogique et la direction restent pleinement mobilisées et à votre écoute et nous reviendrons très prochainement vers vous pour vous donner des informations et vous proposer un moment d'échange.

Nous vous remercions pour votre confiance.

Bien cordialement

Catherine BELLUS-FERREIRA  
Proviseure du Lycée Français  
Charles-de-Gaulle de Londres

Thibaud VENTELOU  
Directeur de l'Ecole de Wix

Inscription à la réunion du **mardi 27 janvier 2026 à 17h00** à l'école :

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfwPDo9jddqGX73Chhe9OLQ9BmrrH5aEekOyJ0Z0F5ieql-zg/viewform?usp=header>